
Herr Sterzenbach teilt mit, dass Herr Hubert in der letzten Sitzung des Ausschusses am 09.03.2022 
anregte, auf der Fläche des Bolzplatzes unterhalb des Grundschulstandortes Mühleip ein Soccerfeld, 
ähnlich der Felder an der Sekundarschule und der Mosaikschule, Standort Harmonie, errichten zu lassen. 
Diese Anregung sollte an die Projektgruppe Sportstättenleitplanung weitergegeben werden. Das Thema 
wurde in der letzten Projektsitzung am 04.05.2022 besprochen und werde mit in die 
Sportstättenentwicklungsplanung aufgenommen. Eine erste Vorprüfung, ob die Errichtung dort überhaupt 
möglich ist, werde zeitnah erfolgen. Die mögliche Umsetzung werde jedoch erst im Rahmen der Erstellung 
des Sportstättenleitkonzeptes geprüft. Aufgrund der zahlreichen Projekte, die aktuell noch laufen bzw. 
schon in Planung seien, sei eine zeitnahe Umsetzung nicht möglich. 
 
Herr Eckhardt fragt, wie der aktuelle Stand bei der Siegparkhalle und dem Hermann-Weber-Bad sei. Seine 
Frage beziehe sich auf die Sanierung und Öffnung. Herr Sterzenbach teilt mit, dass der Sachstandsbericht 
auf der Tagesordnung des nächsten Ausschusses für Bauen und Sportstätten stehe. Deswegen solle hier 
auch nicht auf Details eingegangen werden.  
        


